

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 8. April 2020

Besucherparkplätze am Naherholungsgebiet ab sofort gesperrt

Sonnenschein und frühlingshafte Temperaturen haben gerade in den letzten Tagen zu einer hohen Besucherfrequenz im Naherholungsgebiet geführt. Insbesondere viele Menschen auch aus der Region nutzten das Gebiet zum Entspannen. Dabei konnte festgestellt werden, dass die Kontaktverbote nicht immer eingehalten wurden.

Daher haben sich Bürgermeister Daniel Tybussek und Erster Stadtrat Dr. Alexander Krey gemeinsam dazu entschlossen, ab sofort die Besucherparkplätze rund um das Naherholungsgebiet zu sperren, um die Zahl der Besucherinnen und Besucher zu reduzieren.

„Diese Entscheidung ist uns nicht leichtgefallen, aber unter dem Eindruck der Entwicklungen der letzten Tage, blieb uns keine andere Möglichkeit“, so Bürgermeister Daniel Tybussek und Erster Stadtrat Dr. Alexander Krey zur Begründung für diese Maßnahmen.

Verstärkte Kontrollen im Naherholungsgebiet, insbesondere über die Osterfeiertage, sollen dazu beitragen, die Einhaltung der Regeln zu überwachen.

Abschließend bitten Bürgermeister Daniel Tybussek und Erster Stadtrat Dr. Alexander Krey um Verständnis und fordern die Bevölkerung auf, die Festlegungen in den Verordnungen, insbesondere das Kontaktverbot und die Abstandsregelungen, einzuhalten.